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Anfrage 

Anfrage von Herr StR Heumesser, FW/FB vom 07.05.2019 
Bolzplatz Kreuzerfeld-Süd 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Gemeinderat   Kenntnisnahme öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
StR Heumesser bemängelt, dass der Bolzplatz bei der Aussichtsplattform im Kreuzerfeld-
Süd in einem sehr schlechten Zustand sei. Aufgrund der vielen Löcher bestehe 
Verletzungsgefahr. Deshalb sei dringend eine Sanierung erforderlich.  
 
Herr Klein sagt eine Überprüfung zu. 
 
 
Beantwortung: 

Der Bolzplatz wurde Ende 2006 in bodennaher Bauweise gebaut. Er hat keine Bewässerung, 
der Rasenschnitt und die Unterhaltung werden durch die Technischen Betriebe durchgeführt.  
 
2019 wurde eine Fachfirma mit der Sanierung beauftragt. Die Rasenschicht wurde 5 cm 
abgefräst, planiert und eine Rasenregenerationsschicht aufgebracht. Rasenansaat und 
Düngung erfolgten im September 2019. Zum Schutz des frisch eingesäten Platzes wurde ein 
mobiler Bauzaun aufgestellt. Die Bewässerung zum besseren Anwuchs erfolgte mit Regnern 
über einen Schlauch vom angrenzenden Spielplatz Hafenleben. 
 
Im Oktober 2019 erfolgten eine Bewässerung und ein erster Rasenschnitt durch die 
beauftragte Firma. Die Ansaat zeigte deutliche Spuren mit unterschiedlich dichtem 
Aufwuchs.  
 
Durch die beauftragte Firma wurde im Mai 2020 eine Nachsaat durchgeführt. Der Platz 
wurde wiederum gewässert. Wegen der sehr trockenen Witterung im Juni 2020 gab es 
Feuchtigkeitsdefizite für den Rasen. Zudem teilte die Firma mit, dass der Platz abends 
genutzt werde, der Bauzaun wird dazu geöffnet.  
 
Der Platz zeigt mittlerweile eine vertretbare Rasendichte, es ist davon auszugehen, dass 
dieser im Frühjahr 2021 bespielbar sein wird. 
 
Der Bolzplatz erfreut sich großer Beliebtheit. Das ist sehr erfreulich. Allerdings dürfen keine 



Maßstäbe im Hinblick auf Ebenheit und Pflege wie an einen Sportplatz angelegt werden. Der 
Platz wird witterungsunabhängig ständig genutzt und im Sommer grundsätzlich nicht  
bewässert.   
 
 
 
 
Anlagen: 

1. Anfrage 
 
 
 
 
 

gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

gez. Thomas Weigel  
Erster Bürgermeister 

gez. Jürgen Klein 
Amtsleiter 
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